

Communauté en vacances !

Pour le redémarrage d'année, chaque prieuré prend habituellement deux ou trois jours pour faire le point sur la vie communautaire, la liturgie, et divers engagements. Ces dernières années, nous avons fait l'expérience d'allier à ce temps de réflexion un temps communautaire de détente et de découvertes. C'est ainsi qu'en 2010, nous avons vécu quatre journées en Normandie, au bord de la mer.

C'est une petite expédition...

... pour notre communauté qui est composée de sept sœurs. Avant de partir, nous nous étions réparties en équipe pour préparer la cuisine, la prière. Lorsque nous n'étions pas de service, il suffisait de descendre l'escalier et l'on se retrouvait les pieds dans l'eau, à ramasser les coquillages, à contempler le ballet des mouettes. Une vraie détente... Le matin, il n'était pas rare de se croiser alors que nous marchions en silence sur la plage, contemplant le soleil levant, admirant la beauté du cheval et de son cavalier au galop. La nature donne une vraie respiration, un bol d'air bienfaisant. Vous pouvez imaginer que les temps de réflexion, dans un tel contexte, sont colorés de ce climat de détente, d'écoute. Sur le trajet du retour, nous avons pris le temps de nous arrêter à Lisieux. L'occasion de confier à Sainte Thérèse l'année qui allait venir.

En 2011, chez les Bénédictines du monastère de Saint-Thierry...

... près de Reims, c'est là que nous avons vécu nos journées. C'était un autre type de détente marquée par le climat de silence,



la prière de la communauté qui nous accueillait et les marches autour du monastère dans les vignes. Ce séjour avait une touche plus culturelle. Nous avons visité la cathédrale de Reims, avec ses anges au sourire rayonnant, l'église Saint-Rémi. Un soir, nous nous sommes glissées dans la foule des touristes au pied de la cathédrale pour admirer le Son et Lumière. Ce climat de détente ensemble marque notre communauté. Il n'est pas rare que nous ré-évoquions tel ou tel moment. *Oui, il est bon, il est doux pour des frères de vivre ensemble et d'être unis.* (Ps 132)

*Sœur Sylvie MERIAUX
Prieuré Notre-Dame du Rosaire
Lumigny (Seine-et-Marne)*

